



EINFAMILIENHAUS KRENZ, AARBERG

Neubau eines Einfamilienhauses in Aarberg. Stuberholz war mit dem Elementbau, dem Dach und den Sichtschutzelementen beauftragt.

Der einstöckige Holzelementbau verdankt seine besondere Grundform einer etwas aussergewöhnlich geschnittenen Parzelle in Aarberg. Durch die Nutzung von schiebbaren und feststehenden Holzelementen an der Fassade ist einerseits eine Verschattung der Schlaf- und Wohnräume und andererseits eine Möglichkeit des temporären Sichtschutzes zum befreundeten Nachbar gewährleistet. .

BAUZEIT
2022

BAUHERRSCHAFT
H und U. Krenz

ARCHITEKT
Braunneuhaus Architekten GmbH

GEBÄUDEHÜLLEN
Schutzelemente

NEUBAU
Einfamilienhaus

AUFTRAGSVOLUMEN
CHF 190'000.-